

Projekt Keramik-Kreativwerkstatt

Die Jüdische Gemeinde hat in den Räumlichkeiten ihres Gemeindezentrums eine Keramik-Kreativwerkstatt eingerichtet.



Hier lernen Kinder und Jugendliche unterschiedlicher Nationen zwischen 3 und 21 Jahren nun das Formen und Gestalten von Ton.



Nicht nur hierbei werden die Kinder und Jugendlichen kreativ: Nach dem Brennen der Keramiken werden die Objekte auch bemalt. Die selbst gestalteten Objekte können dann natürlich auch mit nach Hause genommen und stolz den Eltern, Großeltern und Freunden präsentiert werden.



Geleitet werden die Kurse von einer ausgebildeten Kunstpädagogin und einem erfahrenen Hobbykünstler.

Durch das Freizeitangebot werden spielerische und künstlerische Begegnungen ermöglicht und somit gerade auch Kindern und Jugendliche mit Migrationshintergrund eine erfolgreiche Teilhabe am gesellschaftlichen Leben in Bochum.